



'99 夏 高校野球

二〇世紀も残すところ一年
余りとなりました。今世紀中
でも甲子園挑戦もあと三回と
なります。貴重な四分の一の
今夏の甲子園への挑戦。

一昨年昨年と初戦敗退で二年
連続つまらない長い夏が続き
ました。どんなに秋が待ち遠
しかったことか。是が非でも
初戦を勝ち抜いて勢いに乗つ
てほしいと思っていたら、一
回戦の組み合わせが強豪能代
商、前評判の高いピッチャーチャー
を擁してのチーム。南高の苦
戦は覚悟の上で県立球場へ足
を運びました。スタンドには、
南高のOBが一回戦にしては
多いこと。野球部のOBはも
ちろん、そうでないOBも。
(ちなみに私はそうでないOB
です。)よく見かける顔ぶ
れがほとんどいました。そう
です。そのよく見かける顔ぶ
れは昨秋、今春から、いや何
年も何十年もスタンドから応
援をかかさないOB達でした。
そのOB達は知っています。
昭和六十一年の決勝戦の悔し
い涙を。よく飲んだときなど
話しています。今世紀中には何
とか甲子園出場をと。残り少
ない二十世紀中の甲子園への
挑戦をこの目で見て、触れて、
感動を味わいたい。きっと皆

そんな気持ちでスタンドに駆
けつけているのだと思います。
その一回戦。やりました。勝
ちました。夏三年振りの勝利
の味です。母校ピッチャーチャー米
沢が粘投、打線も内野安打を
絡め、粘打。粘りに粘った勝
利でした。本当にうれしい顔
のよく見かける顔ぶれ達でし
た。

二回戦六郷高、地力では南高
が勝ってます。負けるなどと
誰もが思ってない顔でスタン
ドにつめかけてます。その通
り五回コールドにての勝利。
ピッチャーチャーは石井、がんばり
ました。ただこの試合、二・
三回の序盤に丁寧に攻めてピッ
チャーチャーを楽にしてほしかった
と顔ぶれの話でした。久しぶり
の三回戦。平成八年に準決
勝進出して以来です。相手は
角館高。残念ながら敗退しま
した。南高投手陣踏ん張りま
したが、打線にあと一本が出
ませんでした。



試合結果

一回戦	3	1	1	能代商
二回戦	10	1	0	六郷高
三回戦	1	4		角館高

行くぞー甲子園!!

す。秋以降ぜひ今世紀中の甲
子園出場を果たしてください。
よく見かける顔ぶれ達が秋の
市内リーグからスタンドにい
ることでしょう。

秋の東北大会出場 がんばれ!

10月7日～11日 秋田八橋球場



税務のご相談は……

宇佐見康伸税理士事務所

税理士 宇佐見 康伸 (4・A)

事務所／秋田市中通五丁目 6-33

☎ 018-832-8045

浄土真宗東本願寺派

興 安 寺

住職 土崎俊成

10期F組卒

秋田市土崎港中央三丁目 1-30

☎ 845-0959

秋田ニチレキ株式会社

ニチレキ

代表取締役 田口 覚

1期F組卒

本社 秋田市山王5丁目3番25号
(藤本ビル2F-B)

TEL (018) 865-0884

FAX (018) 864-4764

秋田県スポーツ振興事業団

事務局次長



伊藤 碩士先生

務となり、現在に至っている。剣道教士七段、県剣道連盟の役員として、各種大会での審判や審判長として現在お忙しい毎日を送っている。

先輩の体育教師としては、南高時代の中沢一男、田村宏、鈴木一男先生らが懐かしいとおっしゃつてくれた。

剣道部での教え子も数多く、教師や県警勤務となつており、皆各種剣道大会での「審判」として、活躍しており、ちよくちよく大会では再会している。

9月11日㈯には、南高校体育馆で行なわれた「岩谷杯剣道錬成大会」では、「教え子と再会できたのが楽しい」と話してくれた。

定年まであと二年、最後は「学校現場」に戻って、頑張りたいとおっしゃる先生。是非又、どこかの高校の教頭、「校長」として、頑張ってもらいたい昨今だ。

(取材・撮影 大友)

剣道の先生として（体育教師）昭和40年、我が母校・秋田南高校に赴任した伊藤碩士先生。

4期から27期卒業生までの23年間、南高校の教諭として、保健体育を担当、剣道部の監督として有名だ。剣道部の黄金時代（全県八連覇を達成）、剣道部でお世話になった卒業生は数多い。

今では剣道大会での実力は拮抗し秋高・秋商・工業・南高・附属高校と実力伯仲しており、どこが優勝してもおかしくない現在だ。

その後昭和63年4月に秋田西高へ転勤、6年間在職し、平成6年・7年の二年間スポーツ事業団勤務、平成8年に新屋高校の教頭として二年間勤務、平成10年4月より、又々

秋田県スポーツ振興事業団勤務、平成10年4月より、又々

企画部では平成九年より、校舎改築の様子をビデオテープに収録してまいりました。今回同窓生の皆様に左記の中から三本自由に選んでいただき五、〇〇〇円の特価で販売する事になりました。多数の申し込みをお待ちしております。

企画部では平成九年より、校舎改築の様子をビデオテープに収録してまいりました。今回同窓生の皆様に左記の中から三本自由に選んでいただき五、〇〇〇円の特価で販売する事になりました。多数の申し込みをお待ちしております。

今年のお盆、8月14日㈯の夜6時より、秋田駅前メトロポリタンホテル秋田においてOB会を開催。部創設に御尽力いたただいた畠澤潤一先生（現・県教育委員長）と長年にわたり顧問として、水泳部の発展に努力された秋山肇先生（現・秋田経済法大・秋田県立大教官）をはじめ、約二十名出席のもと創設時の昔話や近年の水泳部の大活躍など、話つきことなく、あつとう間の三時間過ごしました。

次回は二〇〇一年正月開催の予定。又以下の人事を決めました。

▼会長・伊藤章（4期）、監事・柴田廣（4期）、・山崎進（5期）、代表世話人・船木雅幸（6期）天王町天王字児玉93-1-3
☎ 878-6828
9 平成十年度入学式（平成九年十月三十日の模様を収録。八十二分）
8 平成九年度卒業式（平成九年三月二日。八十三分）
9 平成十年度入学式（平成十年四月七日。七十分）
お申し込みはビデオの番号を記入の上、左記までFAXを記入の上、左記までFAX

お申込み先
㈱アチカ 川合宛
○一八・八三・八七九〇

高水泳部OB会
南落水会開催

貴金属・記念品

竹谷金正堂

竹谷俊夫

6期A組卒

秋田市大町1-2-12

☎ 823-3332

ブルーメッセあきた
Blume Messe Akita
Restaurant 花の大地

オーナー 柴野精允 1期C組卒

秋田県南秋田郡昭和町豊川龍毛字堤下19番地
☎ (018)855-5587・FAX(018)855-5887

日立家電品と住宅機器の店

みうらでんき
カラオケスナックアイビー

三浦千代(旧姓天野) 1期B組卒

秋田市牛島東三丁目5番8号

☎ 833-4674・FAX 835-3702

みうらでんき 2階 ☎ 833-4191(奥)

母校だより

この夏までの、高校総体を中心とした各クラブの活動の報告と、今春の卒業生の進路状況などについて紹介します。

国公立大合格者県内No.1

昨年初めて二百人を超えた現役の国公立大合格者数が、今年はそれをさらに上回り、二百十九名となつた。これは県内一、東北三位の実績であり南高の新たな歴史を作つた。

【四年制国立大】

(合格者数二百十九人)

秋田大(教育57、工27)、新潟大(24)、東北大(10)、岩手大(8)、山形大(7)、宮城教育大(7)、福島大(6)、茨城大(6)、宇都宮大(5)、金沢大(4)、北海道芸大(2)、弘前大(1)、千葉大(1)、東京外語大(1)、横浜国大(1)、富山大(1)、信州大(1)、神戸大(1)

【四年制公立大】

秋田県立大(システム18、生物資源6)、高崎経済大(5)、都留文科大(4)、岩手県立大(2)、宮城大(2)、青森公立大(1)、青森保健大(1)、横浜市立大(1)、青森県立医療大(1)、神戸商科(1)、長崎シーボルト大(1)

【四年制私立大】

(合格者数百九十三名)

東北学院大(16)、神奈川大(12)、日本大(8)、東北工業大(7)、秋田経法大(6)、専修大(6)、拓殖大(6)、亞細亞大(5)、明治大(5)、東北薬科大(4)、文教大(4)、国学院大(4)、東京家政大(4)、東京経済大(4)、東洋大(4)、法政大(4)、駒沢大(3)、立命館大(3)、神田外語大(3)、早稲田大(2)、青森大(2)、石巻専修大(2)、宮城学院女子大(2)、埼玉工業大(2)、獨協大(2)、青山学院大(2)、杏林大(2)、國士館大(2)、大正大(2)、大東文化大(2)、玉川大(2)、東海大(2)、日本体育大(2)、山梨学院大(2)、金沢工業大(2)、関東学院大(2)、大阪経済大(2)、龍谷大(2)、他42大学(1)

【専修学校】

国公立短期大学(13)、私立短期大学(10)

【短期大学】

秋南1-1経附(PK5-3)、

【サッカー】

2回戦秋南11-0矢島、3回戦秋南9-1能代、準々決勝秋南1-0秋工、準決勝秋南1-1経附(PK5-3)、

【女子バスケットボール】

1回戦秋南66-35合川、2回戦秋南32-87湯沢北

【男子バスケットボール】

1回戦秋南44-46大館鳳鳴

【女子バドミントン】

1回戦秋南3-0角館、2回戦秋南3-1横手城南

【男子バドミントン】

1回戦秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南1-2横手

【男子ソフトテニス】

1回戦秋南3-0角館、2回戦秋南3-10角館、3回戦秋南3-10角館

【陸上競技】

男子走り幅跳び3位=太田、男子四百メートルリレー4位=佐藤

【運動部活動報告】

1回戦秋南2-1花輪、準々決勝秋南0-2横手工、準々決勝秋南0-2横手工、準々決勝秋南0-2横手工、準々決勝秋南0-2横手工

男子団体予選リーグ=秋南5-0大館工、秋南5-0横手工、

男子団体決勝トーナメント1回戦秋南4-1増田、2回戦秋南1-4合川

【男子バスケットボール】

1回戦秋南92-39角館、2回戦秋南44-46大館鳳鳴

【女子バスケットボール】

1回戦秋南66-35合川、2回戻秋南32-87湯沢北

【女子バドミントン】

1回戦秋南3-0角館、3回戻秋南3-10角館

【男子ソフトテニス】

1回戦秋南3-0角館、3回戻秋南3-10角館

【女子ソフトテニス】

1回戦秋南3-0角館、3回戻秋南3-10角館

【男子バドミントン】

1回戦秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南1-2横手

【男子バドミントン】

1回戦秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南1-2横手

【女子バドミントン】

1回戦秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南1-2横手

【男子バドミントン】

1回戦秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南3-1鷹巣、準々決勝秋南1-2横手

【剣道】

決勝トーナメント1回戦秋南2-1経附、準々決勝秋南2-1能代、準決勝秋南1-3秋田商

【ラグビー】

Bブロッククリーグ戦=秋南10-5大館工、秋南21-10能代工、

【ハンドボール】

男子予選リーグ=秋南32-23湯沢、秋南32-18大農、決勝トーナメント準決勝=秋南19-38羽

【空手】

1回戦秋南32-87湯沢北

【水泳】

1回戻秋南1-6石川(男子)

(株)進藤鉄工所

代表取締役 進 藤 精 悅

1期F組卒

男鹿市船川港船川字化世沢175-24

☎ (0185) 23-3456(代)

FAX (0185) 23-3458

忘・新年会の2次会にもご利用下さい。
O Bの方のご来店を…大歓迎

ナイトイン
JOY
今田和子(1・A)
秋田市大町5丁目 NSビル2F
☎ 823-6380

TSUNEYA
津宮 一 10期C組卒
秋田市大町四丁目2-18
☎ 862-3312代・FAX865-5560

忘・新年会の2次会にもご利用下さい。
O Bの方のご来店を…大歓迎

ナイトイン
JOY
今田和子(1・A)
秋田市大町5丁目 NSビル2F
☎ 823-6380

同窓会活動について

総務担当副会長
笹原尚

現在同窓会では、会報・企画・渉外・総務の四つのセクションで、「会員相互の親睦と教養の向上をはかり、母校との連絡を密にして母校教育発展に寄与する。」ことを目的に、会長を中心に理事との協力の上、様々な事業を展開しています。

今回は、総務担当の立場から色々と紹介したり、お願ひしたりしたいと思います。御存知とは思いますが、最初に会長担当副会長の紹介をさせていただきます。

会長 松木 仁（十期）
 副会長 大山 善治郎（五期）
 〔会報〕 沢井 澄夫（七期）
 〔企画〕 豊嶋 孝吉（九期）
 〔涉外〕 大窪 三幸（一期）
 〔総務〕 笠原 尚（二期）
 〔支部・部活動OB会〕 立花 克憲（S42. 7.30）
 〔支部・部活動OB会〕 石山 博茂（S52. 7.29）
 〔支部・部活動OB会〕 中川 勉（S55. 8. 2）
 〔支部・部活動OB会〕 大窪 三幸（H 1. 3.11）
 〔支部・部活動OB会〕 伊藤 芳麿（H 6. 2.26）
 〔支部・部活動OB会〕 長尾 良幸（H 6. 5.22）
 〔支部・部活動OB会〕 一ノ関敏昭（H 6. 7. 2）
 〔支部・部活動OB会〕 高橋 二郎（H 8. 5.25）
 〔支部・部活動OB会〕 土田 博（H 9. 2.15）
 〔支部・部活動OB会〕 豊嶋 慶弥（H 9. 6.26）
 〔支部・部活動OB会〕 大淵 憲久（H 9.10.25）
 〔支部・部活動OB会〕 山本 章（H 9.11.29）
 〔支部・部活動OB会〕 進藤 精悦（H10.10. 4）
 〔支部・部活動OB会〕 石塚 幹夫（H11. 2.21）

支 部	代 表 者	設 立
東 京	立花 克憲	S42. 7.30
県 府	石山 博茂	S52. 7.29
市 役 所	中川 勉	S55. 8. 2
南 秋	大窪 三幸	H 1. 3.11
ゆ ウ わ	伊藤 芳麿	H 6. 2.26
宮 城 部	長尾 良幸	H 6. 5.22
北 本 荘 ・ 由 利	一ノ関敏昭	H 6. 7. 2
J A 連合会	高橋 二郎	H 8. 5.25
協 和	土田 博	H 9. 2.15
若 美	豊嶋 慶弥	H 9. 6.26
岩 手	大淵 憲久	H 9.10.25
男 鹿	山本 章	H 9.11.29
河 辺 町	進藤 精悦	H10.10. 4
	石塚 幹夫	H11. 2.21

部活動OB会	代 表 者
剣 道	伊藤 忠善
柔 道	鎌田 光教
水 泳	柴田 廣廣
吹 楽	仲谷 廣廣
生 物	阿部 仁司
卓 球	会場
バスケットボール	江島 廣
バレーボール	鈴木 保男
ハンドボール	進藤 進
野 球	山本 嗣久
陸 上 競 技	佐々木信吉

や部活動OB会にもお願いしますが、会報購読者の方で、お手伝いのできる方がおりましたら、連絡ください。非常にありがとうございます。

【トピック】

昨年度、初めての試みとして「南翔・新春の集い」を一月二十三日に開催しました。新年会的な発想で企画したのがヒットしたのか、多数の会員の皆様の参加をいたしました。ほか、恩師、同窓、現職の先生と多彩な顔触れで、総会時の懇親会とは一味違った盛り上がりの中、楽しい一時を過ごすことができました。また企画したいと思いますので、その際は是非参加ください。

【雑感】

私はになりますが、同窓会のお手伝いをさせていただくようになたのは、会長と同じ部活動であつたからなのか、縁あって母校で教鞭をとつたことからなのか、とにかく忙しくも楽しくやらさせていたいたいと思います。

猛暑であった今年の夏、やはり南高生や母校の関係者に目がいってしまいました。まだまだ残暑が厳しい今年ですが、同窓会員の皆様のますますの活躍を御祈念いたします。

現在、第六十二回秋田国体競技力向上対策本部で仕事をしていきます。いわゆる、選手（ソフト面）強化の仕事です。ちなみに、上司が先輩であることと、隣に同期生が座っていることが何よりです。やっぱり同窓は最高です。

（問い合わせ先）

各支部、部活動OB会の連絡先等の問い合わせは、総務担当までお願いします。各支部、部活動OB会の連絡先等の問い合わせは、総務担当までお願いします。

【総会・理事会etc】

平成十年度は、五月九日の総会と、同日、九月三日、二月二十七日の計三回、理事会を開催しました。

同窓会員は約一万五千名を数えるわけですが、総会出席者が少ないのが悩みの種です。このことについては、色々と検討を加えていますが、会員の皆様の出席方、どうかよろしくお願いします。

間近に控え、理事についても更に充実していくかなければならないと考えています。支部

や部活動OB会にもお願いしますが、会報購読者の方で、お手伝いのできる方がおりましたら、連絡ください。非常にありがとうございます。

【終わりに】

猛暑であった今年の夏、やはり南高生や青年の、爽やかな勇姿を見ることができた一夏でした。そんな中、やつぱり南高生や母校の関係者に目がいってしまいました。まだまだ残暑が厳しい今年ですが、同窓会員の皆様のますますの活躍を御祈念いたします。

現在、第六十二回秋田国体競技力向上対策本部で仕事をしていきます。いわゆる、選手（ソフト面）強化の仕事です。ちなみに、上司が先輩であることと、隣に同期生が座っていることが何よりです。やっぱり同窓は最高です。

（問い合わせ先）



総合建設業

株式会社 岩崎組

代表取締役 柳沢 浩三 (8-C)

本社 秋田市仁井田新田1丁目6-3
 ☎(018)839-1511

住宅金融公庫特定業務
取り扱い。

石井建設(株)

代表取締役 石井典夫 (4-G)

秋田市土崎港東1丁目1-2
 ☎ 845-0085

永遠のきらめきを貴方に

■デザイン・リフォームのことならおまかせ下さい

篠田宝飾

<こしやる店> 篠田 照子 (2・1)
 この道四十余年 篠田 大祐 (26・A)

営業: AM9:00~PM6:30 秋田市保戸野すわ町8-12
 休日: 日曜日 ☎(018) 823-8081

磨かれたセンスと技術でお応えします
 •ご婚約リング・お好みのデザインでご予算に合わせて…!
 •宝石をオリジナルデザインにリフォームしたい…そんな時!
 •こわれたり、サイズに合わないもののリフォームetc

南翔会

インターネット
ホームページ<http://www.bic-akita.or.jp/kp/minami>

ご覧下さい。南翔会ホームページを

今時代はインターネット。開設した当時のアクセス件数は、まだまだでしたが、今すでに一万件を超しています。遠く秋田を離れ、ふと立ち寄ったホームページに書きしたくなる懐かしい母校の思い出を前回に引き続きご紹介致します。皆様もぜひ書き込んでいってください。

今回もここに前回以降の記入分を抜すとして掲載させていただきます。

工藤 和彦

しばらく北海道。もうそろそろ戻ります。薬剤師です。就職ありませんか?

9月14日

木曾由紀子

いやー、まったく知りませんでした。このようなホームページがあるなんて。すっかり驚いてしまいました。

これから時々寄らせていただきます。自分が何期卒業なのかさっぱりわからなくなりました。9月12日

佐々木達也

初めて、インターネットなる物をやってみました。中々面白い物ですね。私は今、仙台の福祉大学で、勉学に勤しんでおります。こちらでは、とても良い友達に恵まれ楽しい毎日を過ご

してあります。いつか、仙台に参りましたら、国分町の、櫻茶屋なる居酒屋にいらしていただければ、私がアルバイトをしておりますのでできる限りサービスいたします。それでは、またいつかこの機会に。

金農に、さよなら負けした時の、キャッチャーより。9月6日

奈須美紀子(33期かな?)

9月6日

うわー!!! 南高のホームページってあるんだー!!!!

かなりビックリしました。

ちなみに私は男子バスケットボール部のマネージャー

してました。相川先生お元気でしょうか?私は今、山形大学でアーチェリーをしています。南高にもアーチェ

リーアン好会でできたんですよ

伊藤 幹子

9期卒業です同期の皆様お元気ですか? 7月31日

吉田 速人(15期)

現在バンコクに駐在して

2年目の、79年卒業の吉田

と申します。最近体験した

おもしろい話をひとつ。

バンコクは人口800万人

とも言われる東南アジア有

数の大都会ですが、普段街

中で、象を目にするのはそ

れほど珍しいことではありません。たいてい地方から

出稼ぎに来ている象で、観

光客相手に写真を撮らせた

りして小銭を稼いでいます。

ところで、先日近所のス

パーに行つた折、駐車場の

入り口を塞ぐ格好で立ち往

生している象に出くわしま

した。どうやら夕方のラッ

荻原 洋(22期)

3回目のコメントです。

うとこに勤めています。ハイ

7月28日

(アサツーディ・ケイと言

うとこに勤めています。ハイ)

山内 憲(24期)

最後の昭和卒業生だった

うとこに勤めています。ハイ)

7月17日

現日本生命の海外保険事

業室という部署で働いてま

す。最近は何だか学生時代の記憶も風化しがちです。

久しぶりに懐かしい仲間と

再会して思い出したいです

佐藤 恵一

野球部のみなさん。元気

にやっていますか。私はさく

ら銀行葛西支店で融資を担

当して、日夜不良債権と格

闘しております。また、昨

年千葉県四街道市に新居を

構え、妻、一男一女と毎日

たのしく暮らしております。

以上近況報告でした。

武田 真(25期)

南校のHPを見つけ、飛び込んできました。現

在北海道の新得町(帯広市

の近く)で教員をしていま

す。覚えている人、北海道

在住の人、懐かしい話がし

たいのでメールください。

7月18日

ね?みゆき先生、がんばってますか?そのうち弓持つて遊びに行きますね!!また書き込みます。33期の人があと増えてるといいな♪♪

人がもっと増えてるといい

と、やがて象使いが何事

か声をかけ、象に後退りをさせ始めました。象は小生

の車の鼻先をかすめると、何とか脇に避けてくれまし

たが、運転していて象に道

を譲られるとは思いもより

ませんでした。まあ、北国

の秋田でなくても、日本に

いたら多分一生出来ない経

験だと思います。あらためて書き込ませて頂いた次第。

(サファリワールドは別で

すよ:笑) ちなみに商売

の方は、象ならぬタイの消

費者を相手に、日夜、広告

作りに悪戦苦闘を繰り返す

うとこに勤めています。ハイ)

毎日を送っております。

(アサツーディ・ケイと言

うとこに勤めています。ハイ)

ね。あの頃は何を考えていたんだっけ? 7月19日

飲みながら)。賛同する方、メールください。いっしょに応援致しましょう。

iking@td5.so-net.ne.jp

7月11日

深井 勉(33期)

33期の深井勉と申します。

現在、弘前大学理工学部地球環境学科2年です。以前から見にきたりはしていたのですが、卒業生の書き込みが圧倒的に多く、先生方の書き込みがないのは少し残念です。学校にパソコンはあるだろうから先生方からメッセージをいたければうれしいですね。忙しいのはわかるのであまりわがままを言つてはいけないのですが…。また、見に来ました。

孝子(7期・E)
南高の同窓会ホームページがあつてビックリ!そして懐かしい。でも見てみると30年の方が多い、あらためて年をかんじました。また時々聞いてみようと思います。

6月18日

嶋田千枝子

この度、南校へ教育実習生として帰りました。私は確かに31期だったと思いますが、3年間のあの古い校舎での思い出は新校舎の奥へ消えてしまつ

たようで、少し寂しい気がしました。しかし、新しい校舎の中では生徒が元気に笑っていますに、南校の新しい時代を感じたりもしました。実習生として懐かしい友人ととも会い、楽しい2週間を過ごせました。

6月18日

安藤三千穂

学校関連のネットサーフィンをしていて辿り着きました。

20期です。バスバンドではコントラバスでした。今は小学生でもHPを作りますが、南高校自体のHPもあつたらいいですね。私のHPは絵や旅行の写真中心ですが、楽しんで作っています。HPって作った後が大変ですが、このサイトの管理人様、ご苦労様です。これからも続けてくださいね。

6月10日

松木 仁(10期)

6月5日秋田のウェストコーストを活動拠点にしている「本荘・由利支部」の第4回目の総会が岩城町厚生年金センターで開催されました。出席者は少なかったのですが、大変和気あいあいの雰囲気で

6月27日

大いに盛り上がりました。高橋支部長さんははじめ役員のみなさんご苦労様でした。本荘・

由利地区にゆかりのある同窓会の総会ご苦労様でした。年々充実した同窓会になりますね。私も微力ながら

のみなさん来年は積極的に参 加ください。

6月7日

進藤 吉明

南高校のOBのホームページのメン

ジを見つけて感激しております。(存在を知らなかつた)。

現在、天王町にある藤原記念病院という病院で外科医をしています。何かお役にたてれば連絡ください。20期です。

学生でもHPを作りますが、吹奏楽部でトランペットを吹いていました。みんなで母校を盛り上げましょう!

6月5日

坂谷 勢生(25期A)

いやあ、愛校心のかヶラも無いはずの男だつたんですが、結局覗いてみちやいましたね。

ところで、講談社から出ている「アフタヌーン」って雑誌に「EDEN」というマンガが載っているんですが、作者の遠藤浩輝とは、実は25期美術部部長の遠藤浩輔です。今

佐藤 靖晃(30期F組)

高校を卒業しもう5年も経つてしましました。仙台に就職して3年目の春を迎え、このたび(ようやく?)ネットを

始めました。私は現在、JR

東日本仙台支社仙台車掌区で車掌をしています。先日帰省

したとき南高の前を通りましたが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

たが、3年間苦楽を共にした

らがんばりますので、よろしくお願ひいたします。なお、南翔会のホームページのメンテナンス等をボランティアでやってくれる同窓会員を探しています。記事を書いたり、修正したり。大変な仕事ですが、副管理者代理という肩書きが用意されています。よろしくお願いします。

5月25日

レーベンスティン 久仁子

(旧姓 平沢) 16期の筈。

南高、なつかしい。私の世代はなんにつけてもはざまの世代ですね。書き込みしてある人も少ないけど。みなさうん元気ですか?今私はアメリカ在住のためなかなか秋田には帰れないけど、このHP見てほのぼのしつつがんばります。(何を?)

5月12日

大山 寛康

東京支部同窓会に参加しま

した。ほとんど初めての(前

回は10年以上前) 参加でした

が、楽しい一時を過ごさせて

いただきました。有難うございました。

一期卒業は私一人でした。一期の方次回は参加

しました。一期の方次回は参加

しました。

たび(ようやく?)ネットを

始めました。私は現在、JR

東日本仙台支社仙台車掌区で

跡形もなく、野球部の大きな室内練習場が建っていて寂しく感じました。私は社会人野球の応援したのであと残るは甲子園だけです。ぜひ甲子園で応援したいなと思うのは私が用意されています。よろしくお願いします。

4月19日

大竹 寛征

南高を卒業してはや15年。

(今年33になります)みんな元気かな。改築された校舎まだ見たことない。(現在埼玉在住) 今度いってみよう。

4月14日

たくさんのメッセージの中から一部を抜すいさせていただきまし



活躍する
OB

株式会社 岩田写真館

21期

岩 田 幸 久



無口？？？（大爆笑）

今、この話をすると、10人に10人、いや、100人に100人が大笑いをするかもしれません。私が、私は無口でした。自分の思っていることをうまく人に伝えられず、若かりし頃は苦笑してました。（大爆笑）

高校生ぐらいの時、8才ぐらいいのときから見よう見ま似的なところに、自分で姉のピアノを弾きながら、自分の気持ちや言いたいことを音楽で表現できないものかと考えるようになりました。「女の子に自分の気持ちを伝えたい！」という理由もありましたが（笑）、バンド活動をはじめ、いつのまにかどつぶり漬かつて大学生の時には、コピーから作曲・編曲をこなすようになり、TVCMや舞台音楽、自主制作盤ですが、CDを作ったりしてました。しかし、いつの頃からか、もともとが見よう見ま似的で技量

が追いつかなかったせいか、音楽という媒体で自分を表現しきれず、視覚的な表現手法に興味を持ってきました。

「音楽と全体で表現しよう」と考え、渋谷で初めてパンツマイムをはじめた人に弟子入りして、顔中白塗りにして自分の曲を流しながら抽象的なパンツマイムを行つてました。……が、よけい笑われるだけでした。（当たり前か）（蛇足：その2年くらい後に、あの「山海塾」がポーンと有名になつたようです。）

などと考へ、渋谷で初めてパンツマイムをはじめた人に弟子入りして、顔中白塗りにして自分の曲を流しながら抽象的なパンツマイムを行つてました。……が、よけい笑われるだけでした。（当たり前か）（蛇足：その2年くらい後に、あの「山海塾」がポーンと有名になつたようです。）

しかしこの仕事は、流行りものだったせいか、連日連日徹夜になつたり、本番でのメカトラブルが多く、疲労に疲れがたまっていて大変な状態になつてきました。

ちょうど写真のOB加工が、一般的の写真館でも取り入れられてきていた時期で、「おめくも、そんつたごど、やつてるなだば、かえつてけばい」とねが」の現社長（父上）の言葉に、あっさり秋田に帰つてきました。猛暑の影響を受け、当部会も集まりが悪く、発行が大幅に遅れましたことなどをまずもってお詫び申しあげます。

南高の前を通過するたびに環境の変貌に驚きつつ、何十

年か前の自分にタイムスリップをしてみるものの、現代の彼らと同様に語るには、今ひ

とつ勉強をしなければならぬ程、校舎とともにレベルアップ

している：誠に喜ばしい限りである。

時代が変わって、インターネット等OA化の波が、身近に迫り、情報が氾濫する世の中になり、日々、パソコン研

修やらにおわれている最近で

すが、画一的にならず、なんとか個性を伸ばしたいと、画面にむかつて反抗するものの、

世の流れには立ち打ちできないようである。なんとか共生の道を探つていきたいと考えながら、日々過ごしている

この発行が終了すれば、恒例のゴルフコンペが開催されるはずである。その頃になると夏バテしている会報部員も

そぞろ元気に参加し、上位を独占していくのである。おかげ

話と思いつつペンをおく。

編集後記

同窓会事務局
秋田市仁井田緑町四の一
秋田県立秋田南高校内
電話010-4437-7433

カラー印刷・オフセット印刷
電子組版・電子文書処理

株式会社 **くまがい印刷**

代表取締役 熊谷正司 (4・A)

秋田市中通六丁目4-21
☎ 018(833)2220代 FAX(833)6732

**ゴルフレッスンから
会員権売買まで**



(有)アキタゴルフアカデミー

秋田サンライズゴルフセンター(土崎)
ミリオンゴルフガーデン(横手)でレッスン!!

代表取締役 佐藤信三 (4・B)

秋田市泉一丁目15-25
TEL (018) 864-8655 FAX (018) 866-3566

スクール生募集中!!

初心者には懇切丁寧に指導致します

タカハシゴルフスクール

インストラクター 高橋雄征 (23・F)

秋田市広面字樋ノ沖76-1
(横山金足線沿い)

☎ 831-0032